
 
  

  Auf Empfehlung des Unterausschusses für Bürgerangelegenheiten fass-
te der Haupt- und Finanzausschuss folgenden Beschluss: 
„Die Verwaltung wird prüfen, ob die öffentlichen Bekanntmachungen 
auch in Schulen, Büchereien oder an anderen Bekanntmachungstafeln 
in den Stadtteilen ausgehängt werden können.“ 

 
  einstimmig 
 
 
 


